

Escuela: Universidad del sureste.
M P /
Materia: Biología del desarrollo.
Unidad: 2 fecundación.
Doctor: Guillermo del solar villar.
Alumno: María Guadalupe Pérez López.
Semestre y grupo: 1-A

FECHA: 15/16/23

Introducción.

La fecundación es uno de los procesos biológicos descritos más fascinantes, y a la vez más complejos. Esta interacción entre células altamente especializadas proporciona un ejemplo único de muchos procesos celulares (adhesión celular específica, señales celulares, regulación de exocitosis, migración celular, fusión celular y regulación del ciclo celular) y convierte dos células totalmente diferenciadas en un cigoto totipotente capaz de formar todos los tipos celulares existentes en el organismo La fecundación es el resultado de numerosos procesos que comienzan con el transporte de gametos en el tracto reproductor y terminan con la formación de los pronúcleos y la singamia, para dejar paso al desarrollo embrionario. La interacción entre el espermatozoide y el ovocito se produce a tres niveles: la zona pelúcida (ZP), la membrana plasmática y el citoplasma.







Proceso

Al abandonar los testículos los espermatozoides no están preparados para fertilizar el ovocito II y deben experimentar dos procesos:





Conclusión.

La maduración, supone cambios morfológicos, fisiológicos y bioquímicos, debido a la influencia de algunos productos segregados por el epitelio epididimario. Se desarrollan microvesículas y microtúbulos entre la membrana plasmática y el acrosoma, adquieren una motilidad característica, además glucoproteinas de origen epididimario se integran a la membrana plasmática de espermatozoide, formando una cubierta superficial.

Bibliografía .

Valdivia.,B.Granillo.,P.(2020). Biología general los sistemas vivientes. Patria educación. 2ª edición. Pág, 122-123.



Escuela: Universidad del sureste.

Materia: Biología del desarrollo.

Unidad: 2 segmentación e impronta parental.

Doctor: Guillermo del solar villar.

Alumno: María Guadalupe Pérez López.

Semestre y grupo: 1-A

FECHA: 15/10/23

Introducción.

En los organismos diploides, cada gen autosómico está representado por dos copias, o alelos, heredados de cada progenitor al momento de la fecundación. Para la gran mayoría de los genes la expresión ocurre desde ambos alelos de manera simultánea. Sin embargo, un número reducido de genes (menos del 1%) es afectado por un proceso de impronta genómica. Este proceso determina que la expresión del gen sea dependiente del origen parental, es decir, se comporte de manera distinta si su origen es materno o paterno. La metilación del ADN es una de las modificaciones epigenéticas mejor estudiadas y su participación resulta esencial durante el establecimiento de la impronta genómica. Si bien los patrones de metilación a nivel genómico son estables y heredables, existen al menos dos períodos del desarrollo embrionario de mamíferos durante los cuales los patrones de metilación globales son borrados y re-establecidos. Estos dos períodos del desarrollo coinciden con el borrado y establecimiento de la impronta genómica específica de cada individuo. Las modificaciones epigenéticas constituyen un mecanismo pre-transcripcional de regulación de la expresión génica que cambian la estructura de la cromatina por la acción conjunta y sinérgica de tres procesos: variaciones en los patrones de condensación de la cromatina, grado de metilación del ADN y modificaciones covalentes de las histonas.



Desarrollo.







---Blastomeros centrales masa celula interna, que da lugar al embrión (embrioblasto).
----Durante este estadio de desarrollo Blastogenia se de nomina Blastocito al fruto de la concepción.





Conclusión.

La experimentación, junto con la observación de determinadas alteraciones infrecuentes del desarrollo na mostrado que la expresión de ciertos genes derivados del ovulo difiere de la de los mismos genes cuando derivan del espermatozoide. estos efectos. denominados impronta parental. se manifiestan de diversas formas. Es posible extraer un pronúcleo de un óvulo de ratón recién inseminado v sustituirlo por otro procedente de un óvulo distinto también inseminado y en una fase similar de desarrollo. El desarrollo normal de los mamíferos requiere una expresión apropiada de los genes derivados tanto del genoma materno como paterno. La mayoría de los genes son expresados independientemente de su origen parental.

Bibliografía.

Valdivia.,B.Granillo.,P.(2020). Biología general los sistemas vivientes. Patria educación. 2ª edición. Pág, 211-213.